

放送局

現部長 進藤 由紀
前部長 内山 享佑
顧問 榎本・原徳之先生

みなさんこんにちは。私たち放送局は現在二年生二名、一年生二名で日々楽しく活動しています。普段の活動では集会の準備や、学校行事の裏方として陰ながら学校を支えています。学校祭や予算会では、パロディCMや企画映像の作成など、生徒会と協力して取り組んでいます。大変ですが、完成した映像を放映した時の感動は言葉では言い表せません。放送や映像に興味がある人は是非放送局へ！ちなみにホームページも開設していますので覗いてみて下さい。

また、学校行事以外では年に二回ある大会に向けて番組制作やアナウンス、朗読の練習を行っています。番組ではテレビとラジオ部門に分かれ、自分たちで脚本・取材・収録・編集を行い、ドラマやドキュメントを作っています。大会前は忙しく、会議と編集に追われますが、仲間と協力して創り上げ完成した作品は忘れられない思い出となります。日々の活動の中で共に過ごす時間が非常に長いので、先輩後輩関係なく仲が良く、かなり青春を満喫できます。

最後になりましたが、内山享佑先輩、土田祥子先輩、小田修平先輩、山越葵先輩。先輩方にはたくさんのこと教えて頂き、とても感謝しています。今まで本当にお世話になりました。またいつでも遊びに来て下さい。

